

「戦争法廃止 茨城共同アクション」開催！

水戸駅南口デッキ
11月19日(火)

日本学術会議会員6名は即時任命せよ！

敵基地攻撃論は、憲法も現実も無視した暴論だ！

11月19日(木)午後5時30分から、水戸駅南口のデッキで「茨城県民共同アクション」が開催されました。これは2015年6月15日、国会で安倍前首相と自公政権によって強行採決された「安全保障関連法案＝安保法制」の廃止を求める運動です。毎月19日は、国会周辺を始めとして全国各地で「安保法制＝戦争法廃止」の声を上げる様々な取り組みが開催されています。土浦や石岡、取手など、県内各地でも同様の取り組みが継続的に行われています。

県中央では、茨城県労働組合総連合(茨城労連)、新日本婦人の会県本部(新婦人)、茨城民主医療機関連合会(民医連)、保健生協、などの平和、労働、福祉団体など14団体、政党では日本共産党茨城県委員会等が参加して、「戦争法の廃止を求める茨城県民連絡会(戦争法廃止連絡会)」を結成し、毎月19日に「県民アクション」として取り組んでいます。また茨城大学名誉教授である

田中重博氏は会長を務め、県平和委員会が事務局長となっています。

今回は「戦争法いらない!」「沖縄米軍新基地阻止!」「学問の自由をこわすな!」「東海第二原発廃炉!」「総選挙で政権交代を!」と言う5つの課題を掲げてリレートークを行いました。田中会長は、菅首相が行った「学術会議会員6人の任命拒否」の問題について、「違憲・違法」であると批判し、同時に学術会議が結成された歴史的な背景を解明し、通行する人たちに「この暴挙を許してはならない」と訴えました。

平和委員会は「イージス・アショア配備撤回」を口実にして自民党が躍起になって喧伝している「敵基地攻撃論」の違憲性と問題点を「真珠湾攻撃」になぞらえて訴えました。

各団体も労働問題や新型コロナの蔓延に伴う医療や福祉の問題

など、リレートークで1時間余に渡って訴えました。またチラシ・ティッシュ配布、パフォーマンスなどを行いました。

リレートーク終了後、水戸駅北口・宮下銀座入り口に集合して、南町自由広場デモ行進も予定していましたが、コロナの蔓延が激しくなっている現状を鑑み、急きょ中止としました。



ご参加・ご利用ください!

県平和委員会Facebookページ

茨城県平和委員会はHPを開発しています。会の催しや関連イベントなどの情報、またかわら版も掲載しています。しかし、会員との双方向のやりとりなどには対応していません。

そこで、SNSのフェイスブックに交流の場をつくりました。地域の活動や、会員同士の情報交換など、どんどん活用していただければと思います。平和委員会の会員でなくても閲覧できます。会員の方はもちろん、会員以外の方もご参加いただけます。このサイトのメンバーになると、投稿することもできますので、ぜひお気軽にご参加ください。

ご不明点などありましたら、メッセージでお送りください。

<https://www.facebook.com/groups/449291196000108>

茨城県平和委員会Facebookページ



- メンバーになるには
カバー写真の下の「+グループに参加」をクリックします。



QRコード

平和新聞 2020年11月25日(水) 2251号(毎月5,15,25日 発行)

1950年12月16日第三種郵便物許可(1部140円/月額400円/郵送料月額120円)

発行 日本平和委員会

〒105-0014東京都港区芝1-4-9平和会館 Tel.03-3451-6377 Fax.03-3451-6277

平和かわら版【平和新聞茨城版】 No.890 2020 11. 25

発行 茨城県平和委員会

〒310-0912水戸市見川5-127-281
Tel/Fax.029-251-2806

e-mail: ibahei@amber.plala.or.jp